

MAR CHIQUITA

Último adiós al primer intendente de la democracia, Horacio Marcelloni

Dirigentes radicales y vecinos se acercaron ayer al palacio municipal de Coronel Vidal, para rendirle tributo al ex intendente fallecido

La comunidad de Mar Chiquita despidió con hondo pesar y profundo dolor al primer intendente electo, tras el regreso de la Democracia en 1983. Dirigentes radicales y vecinos se acercaron ayer a la mañana hasta el palacio municipal de Coronel Vidal, donde se veló al dirigente radical, Horacio Luis Marcelloni. Fue una emotiva despedida a un hombre que promulgó durante sus 78 años de existencia la amistad, más allá de las diferencias políticas.

SENTIDA ORACION

Antes de elevar una oración pidiendo por el descanso eterno de su alma y la pronta resignación de familiares y amigos, el padre Cristian Basterrechea transmitió el saludo del obispo diocesano Gabriel Mestre para la familia y para toda la comunidad de Mar Chiquita. "Se une en oración y a rendición y condolencia", señaló.

En la oración religiosa en el último adiós, el padre Cristian bendijo el féretro del ex intendente durante el velatorio celebrado en el Salón Blanco 'Norberto Heboguru' del Palacio municipal, ante la congoja y tristeza de familiares, amigos, correligionarios radicales, así como autoridades y empleados municipales.

"A veces en el ideario popular da la sensación de que la esperanza es la actitud y la espera pasiva de quedarse sentado, dejando que todo llegue, cuando en realidad la esperanza, es la actitud del movimiento y del movimiento pleno. La esperanza tiene toda su fuerza sobre todo

en los momentos de oscuridad, de dificultad, y nos ayuda a caminar con la certeza de que la historia no está completa en el momento coyuntural en lo que estamos viviendo, de que hay otro capítulo por delante, que quizás es difícil de verlo, pero sabemos que hay otro capítulo", señaló el padre de la Iglesia Inmaculada Concepción de Coronel Vidal.

"Y me aventuraría a decir- subrayó- que quizás eso fue en él (Horacio Marcelloni) y en muchos otros, lo que lo motivó a trabajar en esa época convulsionada de la pos dictadura, donde asumió esta intendencia, y que evidentemente ha inspirado a otros tantos también. Esa misma esperanza, es la que hoy a nosotros, nos tiene que animar a seguir caminando, sabiendo que su historia de vida no se terminó ayer al mediodía (por el martes 11), sino que se transformó. Y como dice una de las oraciones de la misa exequial, para lo que creemos en ti la vida no se termina, sino que se transforma. Se transforma en vida plena, en vida donde ya no hace falta luchar en contra de la violencia, de la injusticia y luchar en contra de una enfermedad, porque hoy es gozo pleno y total".

"Estamos seguro de que ayer, él escuchó 'ser servidor bueno y fiel pasa a formar parte de la herencia de tu Señor'. Y ahí nosotros apoyamos nuestras esperanzas, ahí nos animamos a caminar conscientes y con la plena certeza de la Pascua: la vida no se termina, sino que se transforma. Una vida que se transforma, que le da sentido y orientación, a esta despedida



que sabemos muy bien que no es un 'hasta nunca más', sino hasta dentro de 'muy pronto'. Nos vamos a volver a encontrar, aunque hoy el panorama sea oscuro, y parezca que este momento es el último capítulo de la historia, sabemos que hay otro más. Y nuestros corazones eso lo dice" indicó.

"Querido hermano Horacio, que al paraíso te lleven los ángeles y que a tu llegada te reciban los mártires y que te introduzcan en la ciudad santa de Jerusalén, que el coro de los ángeles te reciba y que junto con Lázaro que vivió pobre en la tierra tenga su descanso eterno. Dale Señor el descanso eterno, que su alma y la de todos sus amigos y familiares difuntos por la gracia de Dios que descanse en paz", concluyó.

MARCHA RADICAL

Tras el velatorio, y ser despedido por los empleados municipales con un caloroso y respetuoso aplauso, los restos del ex intendente fueron acompañados por un inmenso cortejo fúnebre hacia el cementerio municipal, previa parada en

la Casa Radical, donde la juventud del centenario partido de Alem lo despidió cantando la marcha 'adelantes radicales'. A su paso por el hospital municipal, también los empleados lo despidieron con un cerrado aplauso.

ULTIMO ADIOS

Ya en su última morada, en el cementerio municipal, el mensaje de despedida estuvo a cargo de Jorge Beroldi, quien fuera presidente del Concejo Deliberante durante el mandato del fallecido intendente Marcelloni, en 1983.

Con sentidas palabras, Beroldi (foto) describió a su amigo y correligionario como un "hombre de política que supo dejar su legado de lucha y amor por nuestro pueblo y su gente".

Del último adiós al ex intendente, se apreció la presencia de ex colaboradores y viejos correligionarios, así como de los ex intendentes radicales Aroldo Masson, Alejandro Ruau y Carlos Ronda, y del actual jefe comunal Jorge Paredi del Frente de Todos, junto a su gabinete municipal.

JUDICIALES PIDEN PARITARIAS

La Asociación Judicial Bonaerense (AJB) formalizó su pedido a la provincia para reabrir la discusión salarial y rediscutir ingresos de cara al último trimestre del 2022. "Solicitamos al Poder Ejecutivo, en el marco de lo establecido en la última readecuación de la Paritaria 2022, que a la brevedad se convoque nuevamente a Mesa Técnica Salarial a los fines de discutir el incremento de los salarios" afirmaron desde el gremio que conduce Hugo Russo.

De cara a las próximas negociaciones, advirtieron que "el monto o porcentaje de recomposición salarial debe garantizar que los salarios puedan cerrar el ejercicio 2022 por encima de la inflación".

TAMBIÉN LOS ESTATALES

La semana pasada, los gremios estatales de ATE, UPCN y FEGEPPBA presentaron formal-

mente a la provincia un nuevo pedido de aplicación de la cláusula de reapertura paritaria.

Aunque apenas pasó algo más de un mes de la última revisión, el secretario general de ATE, Oscar de Isasi, advirtió la necesidad de "corregir el acuerdo paritario original para que los estatales no pierdan más en manos de la inflación" dijo.

Desde UPCN, consideraron imperioso retomar la discusión que nos permita concretar nuevas actualizaciones salariales de cara al cierre de la liquidación del mes".

Finalmente, el sindicato del FEGEPPBA indicaron que "lamentablemente las marcas inflacionarias continúan siendo elevadas y esta coyuntura económica nos obliga a solicitar cuanto antes esa mesa de diálogo a fin de volver a actualizar valores porcentuales de aumento en nuestros ingresos".

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia no 2 de Mar del Plata, Secretaría no 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que ZAMORA ARCILIA HANSEL, DNI: 95.808.920, nacido el 27/05/1993, hijo de Jesús Zamora Cruz y de Mirtha Marlene, Arcilia González, domiciliado en la Calle Las Heras 3037 piso 1 Departamento C de la localidad de Mar del Plata, del partido de General Pueyrredón, de la provincia de Buenos Aires, por Expte. Nro. 10258/2022 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía argentina.- Publíquese por DOS VECES, en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma.-SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA NRO.5 27 de septiembre de 2022. Florencia Iriarte, Secretaria Federal.